



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN  
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE  
DE JÉRUSALEM

*Au service des pierres vivantes en Terre Sainte*

Communiqué du Grand Maître au sujet de Jérusalem (7 décembre 2017)



Le Grand Maître de l'Ordre Equestre du Saint Sépulcre de Jérusalem, le cardinal Edwin O'Brien, partage la profonde préoccupation exprimée par le Saint-Père et d'innombrables autres responsables religieux et civils pour les conséquences possibles de toute décision unilatérale qui pourrait affecter l'équilibre de la Ville Sainte. Il rappelle la nécessité de faire que toutes les initiatives prises sur cette terre, qui comprend les lieux de vénération des trois principales religions monothéistes, le Saint-Sépulcre, le Mur des Lamentations et la Mosquée d'Omar, soient le résultat d'un dialogue pacifique entre toutes les parties impliquées.

*(7 décembre 2017)*